



朽木東小学校 学校だより 第26号

なかよく たっしやで きばる子

令和5年12月1日(金)



師走です

気が付けばもう12月、早いものです。きれいに色づいていた木々ももうたくさんの葉が落ち、冬の到来を感じるこの頃です。そう言えば、先月、私が毎日朝に坂の下に向かって歩いて行く時間に、中学校の海東教頭先生が坂道の歩道の落ち葉を竹箒で掃いてくださるのを何度も見ました。海東教頭先生に感謝しながら、毎日たくさんの葉が落ちていくなあと感じていたのですが、気が付けば2学期も残すところあと3週間ほどになりました。この2学期も、子どもたちが安全に気持ちよく学校生活を送れるようにたくさんの方にご支援をいただきました。また、読み聞かせ、体験学習等の学習支援でもたくさんの方にお世話になりました。ありがとうございました。

様々な場面で、子どもたちの大きな成長を感じた2学期でしたが、残り3週間、2学期の学習のまとめをしっかりと、みんなが気持ちよく冬休みを迎えられるようにしたいと思います。今月もどうぞよろしく願いいたします。

発達段階に応じた性教育 2・4・6年生 生命の授業 11月29日(火)

今年も助産師さんを講師にお迎えして、偶数学年で命の授業を行いました。今年SNSなどのお話も交えながら、学年の発達段階に合わせて生命の誕生や二次性徴について、そして一人ひとりの命はかけがえのない尊いものであること、どんなことがあっても命を大切に生きていくことを学びました。



聞いてもらって身につける 11月20日(月)～

1年生 計算道場 2年生 九九道場

今年も地域のボランティアの方にお世話になって、昼休みに1年生が足し算引き算、2年生が九九の学習を行っています。このような計算の基礎となる力を身につけていくために、たくさんの方に聞いていただき、やりとりをする中で繰り返し学習していくことは大切なことです。子どもたちも地域の方と一緒に楽しく道場での時間を過ごしています。



防災について学ぶ その2 6年生放射線出前授業 11月29日(火)

6年生は、9月にマイタイムラインを作って災害に備える学習をしましたが、今回は放射線の学習です。放射性物質、放射能、放射線とは何かというところからお話が始まり、測定器などを使った実験もしながら、原子力災害、被爆の防ぎ方などの学習をしました。



西小から、中学校から、さらに・・・ 西小交流・BUT 11月28日(火)

3校時から西小学校のお友達に来てくれて交流学习が始まり、午後は中学生が来てくれてBUTが行われました。さらに、2・3・4校時は2, 6, 4年生が命の授業、4校時は6年生が放射線出前授業、さらにさらに昼休みには地域のボランティアの方が来てくださり2年生の九九道場が行われ、長休み頃から健康推進員さんが来週の5年生の減塩教室の準備に来てくださったりと、たくさんの人でにぎやかな日になりました。1年生のあぶりだし、3年生の藤樹学習など、どこを見に行ってもいい雰囲気楽しい学習、大切な学習が行われていました。

